

La Ilustre Municipalidad de Papudo llevó a cabo el pasado sábado 20 de julio, una jornada de participación ciudadana donde vecinos y vecinas de la comuna, pudieron presentar sus ideas y opiniones en torno al diseño de lo que será el nuevo parque central para Papudo. Esta iniciativa, que se está desarrollando a través de una consultora con experiencia en el diseño de parques y áreas de esparcimiento público, contempla la intervención e implementación de un área verde para la comunidad, con una superficie de 29.903 m<sup>2</sup> que cuente con el equipamiento adecuado para el desarrollo de distintas actividades sociales, culturales, deportivas y de emprendimiento.

El administrador municipal de la Municipalidad de Papudo, Pablo Olivares Collao, tras el desarrollo de esta jornada de participación, señaló: "El objetivo de esta jornada fue la verdad invitar a los vecinos a soñar un parque, un parque para Papudo en un espacio que está hoy sin uso. El foco de la municipalidad es que sea un parque que conecte nuestras villas con el mar. Ya tenemos un tremendo espacio que nos permite hacer un desarrollo que integre el sector de las villas con el sector del borde costero y, por lo tanto, ha habido una tremenda oportunidad de trabajo. Y la verdad ha sido una jornada maravillosa porque los vecinos han podido participar".

#### Anuncio Patrocinado

Con respecto al trabajo desarrollado con vecinos y vecinas en esta jornada de participación el administrador municipal, complementó: "Con mucho entusiasmo respecto de cómo ellos sueñan esta integración, cómo sueñan este parque que va a llevar infraestructura de servicios, pero también, va a llevar el reconocimiento de ciertas actividades que ya se desarrollan en la comuna, como por ejemplo, son las cabalgatas, como por ejemplo es el desarrollo del emprendimiento en ciertos sectores, sobre todo los que están asociados a actividades más temporales. Entonces, creemos que tenemos una tremenda oportunidad de tener un parque de lujo para la comuna de Papudo, un parque que no solo sea un parque de lugar de encuentro, sino que también, sea un atractivo turístico de la comuna".

Pedro Pablo Vergara, vecino de la comuna y en representación de la Corporación por el Desarrollo de Papudo (CODEPA), expresó su parecer tras participar en esta jornada que acogió las iniciativas de la comunidad: "Agradezco mucho a la invitación, agradezco mucho a estas instancias de participación, que estos proyectos se hagan comprobando y oyendo lo que la comunidad desea, de modo que el proyecto final sea un promedio de todos estos. Son muy buenas iniciativas, los felicito, además, ha sido muy entretenida la dinámica, con la cual esto se desarrolló con las láminas, con lápices. Muchísimas gracias (a la municipalidad) por habernos invitado".

Con la participación de toda la comunidad buscan diseñar un nuevo parque en Papudo

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?